



LES CFA SUBMERGES PAR LA VAGUE ...

Quelles conséquences à long terme, comment la pandémie affecte les personnels ?

Face à un protocole sanitaire très insuffisant en proportion face à l'augmentation du nombre d'apprentis positifs et des cas contacts, les enseignants, les personnels de vie scolaire, les agents administratifs en première ligne interrogent la faisabilité de leurs missions.

Pas question de verser dans l'affolement général, mais voilà, en deux ans de crise sanitaire, ça continue... Le virus circulait déjà beaucoup avant les fêtes, alors, aujourd'hui, c'est exponentiel. Depuis le nouvel an, un défilé d'élèves symptomatiques, asymptomatiques, cas contacts ou simplement inquiets que nous devons sensibiliser, accompagner, rassurer sans perdre de vue nos objectifs pédagogiques et les enjeux de qualité dans l'adversité.

Les contraintes ne cessent de s'accumuler depuis 2 ans, les longs discours de remerciements ne servent plus. Il est temps de faire honneur à cette profession dont la pandémie a mis en évidence le caractère indispensable. La crise a stimulé les capacités de chacun pour innover et adapter les pratiques dans des conditions très difficiles. L'énergie et la détermination ont une valeur estimable.

Une juste rétribution à la hauteur du travail fourni est nécessaire, ne serait-ce que par respect.

Ces défis nous rappellent la nécessité alarmante de soutenir l'ensemble du personnel éducatif et de reconnaître la juste valeur de leurs efforts mobilisés face à cette crise sanitaire et au-delà.

Alors un mot pour vous tous : RECONNAISSANCE !

CGC CMA 23 avenue CAFFIN 94210 La Varenne-Saint-Hilaire

www.cgccma.fr contact : cgccma@gmail.com

Construisons ensemble des solutions d'avenir